

Editorial

- 95 Editorial
R. Soellner, D. Kleiber

Schwerpunkthemen

- 97 Die Cannabis-Diskussion aus der Perspektive von Prävention und Suchthilfe
R. Gaßmann
- 102 Die klinische Diagnostik der Cannabisabhängigkeit bei Kindern und Jugendlichen – die jugendpsychiatrische Perspektive
O. Bilke
- 108 Seuche Cannabis? Kritische Bemerkungen zu neueren epidemiologischen Studien
J. Kalke, U. Verthein, H. Stöver
- 116 Prävention von Cannabiskonsum und -missbrauch: Evidenzbasiert oder nur gut gemeint?
R. Soellner, D. Kleiber
- 126 Cannabiskonsum in der Schweiz: Prävalenz und Determinanten für Risikokonsum
M. Neuenschwander, U. Frick, G. Gmel, J. Rehm

Kasuistik

- 133 ADHS und Sucht: erste Erfahrungen in der Behandlung mit Atomoxetin
C. Haasen, T. Fink, I. Schäfer, J. Reimer

Originalarbeit

- 137 Therapie der Hepatitis C bei Drogenabhängigen
M. Backmund, J. Reimer

Nachruf

- 142 Zum Tode von Klaus Grawe
U. Koch

Editorial

- 95 Editorial
R. Soellner, D. Kleiber

Main Topics

- 97 The Cannabis Discussion from the Perspective of Prevention and Addiction Support
R. Gaßmann
- 102 Clinical Diagnosis of Cannabis Dependence in Children and Adolescents – the Perspective of Child Psychiatrists
O. Bilke
- 108 Is Cannabis an Epidemic? Critical Remarks to Recent Epidemiological Studies
J. Kalke, U. Verthein, H. Stöver
- 116 Prevention of Cannabis Use and Abuse: Evidence – Based or Only Well-Meaning?
R. Soellner, D. Kleiber
- 126 Cannabis Use in Switzerland: Prevalence Rates and Factors Associated with Problematic Consumption
M. Neuenschwander, U. Frick, G. Gmel, J. Rehm

Case Report

- 133 ADHS and Addiction: First Experiences from the Treatment with Atomoxetine
C. Haasen, T. Fink, I. Schäfer, J. Reimer

Original Paper

- 137 Treatment of Hepatitis C in Drug Addicts
M. Backmund, J. Reimers

Obituary

- 142 Obituary Klaus Grawe
U. Koch